



Punto de información de la Usal en Aula.

USAL

La Usal recibe más 2.500 visitas en el certamen Aula

SALAMANCA. Más de 2.500 personas, entre estudiantes, profesores y público en general, se han acercado ya por el punto de información que la Universidad de Salamanca tiene en el salón Internacional

del Estudiante y de la Oferta Educativa (Aula) que se celebra en Madrid y que patrocina el ministerio de Educación. La vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, visitó ayer el certamen. ■